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Hebreus 12:9-11 
Além do que, tivemos nossos pais segundo a carne, para nos corrigirem, e nós os 
reverenciamos; não nos sujeitaremos muito mais ao Pai dos espíritos, para vivermos? 
Porque aqueles, na verdade, por um pouco de tempo, nos corrigiam como bem lhes parecia; 
mas este, para nosso proveito, para sermos participantes da Sua santidade. E, na verdade, 
toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo, senão de tristeza, mas depois produz 
um fruto pacífico de justiça nos exercitados por ela. 
 
No contexto, o autor diz aos judeus cristãos que eles deveriam aceitar as tribulações como 
uma espécie de correção da parte de Deus, sabendo que isso seria uma demonstração do 
Seu amor paternal para com os Seus filhos, e que, do contrário, se não houve nenhum tipo 
de repreensão, seria um sinal de que eles não seriam realmente Seus filhos, mas apenas 
bastardos, como as nações pagãs. 
 
Portanto um verdadeiro filho de Deus não ficará se lamentando ou reclamando pelas coisas 
não saírem como ele queria, e muito menos pelos sofrimentos que lhe advêm, mas deve 
se manter sempre o mesmo, paciente e firme, crendo de que as promessas de Deus serão 
cumpridas em sua vida. 
 
A Aliança de Deus Com Abraão (28/04/1956) § 27 [Sem tradução] 
Deus treina cada filho que vem até Ele. E a Bíblia diz: “Todo filho que vem a Deus deve ser 
castigado por Deus”. E se não podemos suportar o castigo, então não somos filhos de 
Deus; nos tornamos filhos ilegítimos. Um verdadeiro filho de Deus não se importa com o 
chicote, o castigo, não se importa com as decepções; ele continua exatamente do mesmo 
jeito. Deus disse assim. Está em seu coração e nada pode movê-lo, ele está lá para ficar. 
E Abraão, é assim que ele agiu na promessa de Deus, e é assim que todo filho de Abraão 
age esta noite. 
 
O irmão Branham disse que os filhos de Deus estão sujeitos a todo tipo de desalento, porém 
eles sempre deveriam se lembrar de que isso é uma forma de testar sua fé, caráter e 
paciência. As provas não são para testar a sabedoria de alguém, mas justamente para lhes 
dar sabedoria. 
 
E os Seus Olhos Se Abriram e Eles o Conheceram (21/04/1957) § 39 
E aqueles momentos desalentadores chegam a todo crente, para testá-lo e para 
experimentá-lo, e para ver se você realmente crê. “Todo filho que vem a Deus deve 
primeiro ser testado, treinado como filhos.” 
 
O irmão Branham nos disse que uma forma de sermos treinados é justamente por meio das 
tribulações, dos problemas, etc. 
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Como a Águia Agita o Seu Ninho (15/08/1959) § 35 
O Deus Todo Poderoso levou o Seu próprio Filho para o deserto e jogou o diabo sobre 
Ele. (Como Deus pôde fazer isso com o Seu Próprio Filho?) Certamente. E sempre que 
um filho vem a Deus é provado e disciplinado por Deus. Provações e tribulações, falir, 
onde tudo dá errado, perder o seu negócio, perder... Seus amigos se afastam de você, uma 
notificação aqui e uma notificação ali. Apenas lembre-se, Deus está testando você. Deus 
vai fazer algo por você. Lembro-me que meu pai me disse: “Arrume suas roupas e saia 
daqui com esse tipo de religião”. Mas eu nunca me arrependi. 
 
Então sempre que você estiver passando por algum momento difícil, apenas lembre-se que 
isso é Deus treinando você para algo. Todo o filho que vem até Ele é treinado para algo, 
sem exceção. Portanto é uma oportunidade que não pode ser desperdiçada reclamando, 
murmurando e desistindo de tudo. 
 
Fazendo o Vale Cheio De Valas (28/07/1956) § 17 [Sem tradução] 
Você crê nos testes e provações e julgamentos do Senhor? Todo filho, sem nenhuma 
exceção, todo filho que vem a Deus deve primeiro ser testado, provado, um filho treinado. 
 

Homens Chamados e Treinados Por Deus 
 
Deus quer que Seus filhos sejam testemunhas Suas e de Sua Palavra, e para isso devem 
passar por um avivamento, porém antes de sermos testemunhas Dele, precisamos ser 
treinados, como qualquer soldado do exército ou mesmo um vendedor de uma loja. 
Precisamos ser treinados por Deus para levar Sua Mensagem adiante. Somente aqueles 
que são treinados por Deus é que podem superar todas as provas e oposições por Sua 
Palavra. 
 
Homem Chamado Por Deus (05/10/1958) § 33 
E antes que possamos ter este avivamento, Deus tem que chamar e treinar homens, 
homens treinados por Deus, para levar esta Mensagem. E eles não se importam com 
a oposição. Eles estão dispostos a ir para a fornalha de fogo em derrota, ou para a cova 
dos leões, ou para onde quer que seja. Eles estão prontos para ir, porque eles estiveram 
na Presença de Deus e sabem que Ele é. Seja para a vitória ou para a derrota, eles 
continuam da mesma maneira. Esse é o tipo de treinamento que Deus faz aos 
homens. E é muito estranho pensar que Deus faria isso, que Deus treina seus homens 
assim, mas Ele faz. 
 
O treinamento que o irmão Branham se referia não era de alguma formação teológica e 
acadêmica de algum seminário. Isso é treinamento de homens, mas Deus é que quer treinar 
os Seus filhos para que eles possam ter uma experiência real com Ele. 
 
Homem Chamado Por Deus (05/10/1958) § 152 
Os mestres e teólogos, o que eles eram? A semente da serpente, como nós vimos. Ele 
disse: “Vós sois do vosso pai, o diabo”. No entanto, eles eram homens inteligentes, 
brilhantes e santos. Eles não moviam uma palha... Santos. Eles não quebrariam o sábado. 
Eles não comeriam carnes. Eles eram homens santos, mas não conseguiram ver. Veja, 
eles foram treinados pelo homem. Deus treina os Seus homens, robustos. (Esses são 
os dois tipos de ministros que existem) Isso mesmo. Homens chamados por Deus! 
 
Veja que há pessoas que são treinadas por Deus e também há aquelas que são treinadas 
apenas por homens, homens estes que não foram treinados por Deus, porque rejeitaram o 
ensino correto e ficaram por conta própria. Então existe pelo menos dois tipos de 
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treinamento. Há o verdadeiro, mas há também o falso. Lembre-se que no nosso estudo 
“Discernindo os Bodes Judas”, nós explicamos que um bode era treinado para viver em 
meio a ovelhas até o tempo em que ele ganhasse a confiança delas, e as levasse todas 
direto ao matadouro. Pois é assim que certos líderes se comportam quando não aceitam o 
treinamento correto de Deus, mas se submetem a um falso treinamento, ainda que eles 
citem as Escrituras ou uma mensagem de William Branham, porque lembre-se que só com 
uma determinada fita do irmão Branham é possível um bode Judas pregar todo o tipo de 
doutrina falsa que ele conseguir imaginar, mas um ministério treinado fará você manter 
o seu alvo exatamente naquilo que o mensageiro pretendia apontar. 
 
Por que Choras? Clame! (04/10/1959) §§ 34-35 [Sem tradução] 
O que as escolas haviam feito em Moisés, em quarenta anos, levou quarenta anos para 
tirá-lo. Mas uma vez na Presença da Unção, uma vez na Presença da sarça ardente, ele 
sabia mais sobre Deus do que aprendera em livros nos oitenta anos de sua vida. Deus 
treina os Seus homens, depois os unge, dá-lhes experiência, leva-os através do 
treinamento rígido, através das areias da punição ardente, provando, testando. Ele não 
apenas faz isso com os Seus profetas, mas também para com os Seus filhos. “Todo filho 
que vem a Deus deve ser castigado e provado”, testado pela Sua Palavra. 
 
O irmão Branham disse que Deus precisou treinar Moisés por quarenta anos no deserto até 
que ele estivesse pronto para o serviço do Senhor. Não importa quanto tempo seja 
necessário, Deus treina os Seus filhos até que eles possam ser Suas fiéis testemunhas. 
 
Deus Comissionando a Moisés (08/05/1953) § 7 [Sem tradução] 
Algumas pessoas dizem: “Bem, eu sou velho demais”. Moisés não era quando tinha os 
seus oitenta anos. De modo que ele passou por quarenta anos, quando Deus o treinou 
como filho lá atrás na parte detrás do deserto, e então, deixando-lhe pronto, preparando-
o para o serviço do Senhor. 
 
Se o irmão Branham disse que Moisés precisou de quarenta anos para que o Egito saísse 
dentro dele, é porque ele precisou passar por algum tipo de treinamento a fim de corrigi-lo 
do treino errado de sua antiga escola, e isso é algo que ainda precisa ser feito até mesmo 
em nossos dias. 
 
Eu conheci a Mensagem quando ainda era um ministro da igreja do evangelho 
quadrangular, porém quando renunciei àquele ministério, somente voltei a pisar em um 
púlpito para pregar a Mensagem pelo menos três anos depois. Durante este período, o 
Senhor me treinou com os sermões do Seu profeta William Branham, e com os estudos 
doutrinários dos irmãos Lee Vayle, Brian Kocourek e Domingos Rosendo. Eu era um 
pentecostal, tinha a unção e o dom do Espírito Santo, mas somente depois que obtive o 
ensino e o treinamento correto é que eu adquiri a experiência necessária para confessar a 
verdadeira doutrina apostólica. 
 
Então tem que haver um treinamento. Porém os arrogantes dirão: “Eu não preciso ser 
treinado por ninguém, porque eu tenho o Espírito Santo. Ele é o meu único treinador”. O 
irmão Branham também deu uma resposta para os destreinados que pensam assim: 
 
Israel no Egito (25/03/1953) § 104 
Bem, eles dizem: “Eu não preciso que ninguém me ensine. Glória a Deus, eu tenho o 
Espírito Santo.” Bem, então o Espírito Santo estava errado quando Ele disse que Ele 
estabelece alguns na igreja mestres. Deus os coloca na igreja como mestres. Está 
encerrado. Por que Ele colocaria mestres aí, se o Espírito Santo fará todo o ensinamento? 
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Hã? Correto. Vê? O que as pessoas precisam é de que seus cérebros sejam batizados, 
além da água. 
 
Como já disse, eu sabia que tinha o Espírito Santo quando estava na denominação, mas 
também sabia perfeitamente que Ele usaria um ministério idôneo para me treinar. 
 

A Revelação é Para Aqueles Que Ele Quer Dar 
 
Então embora o Espírito Santo seja o Mestre da Igreja, Ele usará o ministério quíntuplo 
para instruir ao povo de Deus, para levá-lo àquela maturidade que a igreja necessita até 
chegar à chuva serôdia, ou a chuva da colheita. A Noiva agora está recebendo um 
entendimento que vem deste ministério quíntuplo. Eles trazem a verdadeira compreensão 
da Escritura para as nossas mentes. Eles passam para a Igreja a informação correta, dando 
para o povo de Deus um entendimento renovado por meio de um treinamento correto. 
Depois esse novo entendimento cria um desejo no eleito de buscar e amar a Palavra de 
Deus. Finalmente, Deus envia a Sua Palavra em seu coração pelo Espírito Santo que é o 
Mestre e Ele unge a compreensão dessa Palavra em seu coração para que tudo isso passe 
de uma fé intelectual para uma revelação espiritual. Mas Deus somente vai vindicar ou 
revelar a informação que estiver correta. Deus não pode ungir ou dar uma revelação 
baseada em uma falsa palavra. Porém tampouco Deus pode ungir ou revelar uma Palavra 
– ainda que Ela seja genuína – se aquele que a ouviu não for um eleito para ouvir, porque 
Jesus disse que Ele revela a Sua Palavra somente para aqueles que Ele quer. 
 
Mateus 11:27 
Todas as coisas me foram entregues por Meu Pai, e ninguém conhece o Filho, senão o Pai; 
e ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a quem o Filho o quiser revelar. 
 
Em outras palavras, somente os eleitos é que podem passar por um treinamento correto do 
Evangelho. Existe um povo eleito e predestinado por Deus para ouvir a uma Palavra 
predestinada para aquele tempo em que ele veio ao mundo. Portanto veja que não é o 
bastante alguém ouvir a uma exposição correta da Palavra por alguém do ministério 
quíntuplo correto, se aquele que ouviu não foi predestinado para ouvir, pois aquele que é 
eleito terá também o Espírito Santo nele para receber um treinamento, ter a sua mente 
ungida e entender o que recebeu. 
 
Foi por isso que João disse em 1 João 2:20. 
 
Vós tendes a unção do Santo, e sabeis tudo. 
 

Conhecer, Praticar e Depois Ensinar 
 
Porém observe que, conforme o irmão Branham disse, o treinamento de Deus possui 
algumas fases, onde primeiramente Deus treina os Seu filhos, e esse treinamento se baseia 
na revelação da Sua Palavra e depois Ele unge este filho para fazer a Sua obra, e nisso ele 
adquire a experiência. 
 
Homem Chamado Por Deus (05/10/1958) § 32 
Deus não pode enviar um avivamento até que Ele tenha homens em forma para recebê-lo. 
Nós não podemos ter um avivamento até que consigamos homens, homens chamados 
por Deus, homens treinados por Deus, que não sejam treinados nas escolas de teologia 
e educação, mas homens robustos de fé, que Deus criou na escola de Seu rude 
treinamento. Homens que não tenham medo de enfrentar o fogo! Homens que entraram na 
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Presença de Deus, e que conhecem o Seu poder e conhecem a Sua onipotência e 
conhecem o Seu poder de cura! Alguns homens treinados para conhecer o Deus vivo! Está 
tudo bem treiná-los pela Palavra, mas: “A letra mata; o Espírito vivifica”. 
 
Então além do conhecimento da Palavra, tem de haver também um exercício prático daquilo 
que Ela ensina. Somente assim é que o treinamento poderá ser completo e bem-sucedido, 
porque ninguém estará apto a ensinar, se ele mesmo não passar por todo esse processo, 
pois é isso que a própria Bíblia nos ensina. 
 
Esdras 7:10 
Porque Esdras tinha preparado o seu coração para buscar a lei do Senhor e para cumpri-
la e para ensinar em Israel os Seus estatutos e os Seus juízos. 
 
O sacerdote Esdras propôs no seu coração não ensinar nada sem primeiro ter aprendido 
corretamente a Palavra de Deus, e depois experimentá-La na prática, vivendo-A, ou seja, 
praticando e exercendo o que Ela ensina. É dessa maneira que atuam os homens que são 
treinados por Deus. 
 

Quando Uma Congregação é Destreinada 
 
O autor de Hebreus disse que não poderia falar muito sobre Melquisedeque por causa da 
falta de treinamento do seu povo. E havia muitas coisas que o irmão Branham não podia 
expor abertamente em uma congregação que não tivesse passado por um treinamento 
correto da Palavra.  
 
Perguntas e Respostas (23/12/1959) § 114 
Agora, a primeira coisa que eu quero dizer é que “predestinação” é uma palavra ruim para 
um ministro usar diante de uma congregação destreinada. Vê? É isto. Eu não uso isso. Às 
vezes aqui na igreja... Mas no público de fora, fora nas grandes... Onde o – tudo está cheio 
de tudo, eu observo essa palavra. Eu sempre uso a palavra presciência, porque 
a predestinação é simplesmente a presciência de Deus. 
 
Então uma congregação destreinada é uma congregação inexperiente na Palavra, pois ela 
não sabe fazer um juízo perfeito do que a Palavra de Deus diz. Além de não entender a 
Palavra, irá distorcer o que pensa ter entendido Dela. 
 
É por isso que qualquer pessoa destreinada que visita a uma outra congregação que esteja 
experiente na doutrina de Cristo, certamente sofrerá algum problema devido ao tipo de 
treinamento que tem recebido. 
 
Perguntas e Respostas (12/01/1961) § 358 
Agora, se é alguém em nossa congregação... Se é de fora de nossa congregação, a pessoa 
não é treinada, veja, eles não são treinados. É o que estamos tentando entrar aqui, e ver, 
que nós sabemos o que fazer. Nós sabemos como treinar o nosso povo. Mas se é de fora 
da nossa congregação, bem, nós não sabemos como essa pessoa pobre é treinada. 
 
Um outro problema que pode acompanhar a uma congregação destreinada é a sua falta de 
disciplina, ainda que ela conheça a Palavra de Deus. O irmão Branham via muito desse 
problema entre as igrejas pentecostais. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Espírito Santo (19/12/1959) § 119 
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Agora, você ao entrar em uma igreja pentecostal, a primeira coisa... (Eu não quero dizer 
todos eles. Alguns dos que são...) na maioria das vezes você entra em uma igreja e começa 
a pregar; enquanto você está pregando, alguém se levanta e fala em línguas. Agora, essa 
pessoa querida pode estar perfeitamente cheia do Espírito Santo, e isso pode ser o Espírito 
Santo falando através dessa pessoa, mas a coisa é que eles não são treinados. Se este 
ministério na plataforma estiver sob inspiração, o espírito dos profetas está sujeito ao 
profeta. Vê? 
 
É por isso que o irmão Branham disse que após a unção é importante que o crente obtenha 
a experiência, o que significa que ele atuará com disciplina. E como vimos até aqui, é Deus 
Quem treina e disciplina a Sua própria Igreja. 
 
Uma Trombeta Que Dá Um Sonido Incerto (14/01/1963) § 117 [Sem tradução] 
Deus treina a Sua igreja. 
 

Quando o Treinamento é Ineficaz 
 
Nos dias em que Jesus esteve na terra, os líderes demonstraram não possuir capacidade 
suficiente para treinar o seu próprio povo, visto que as pessoas não estavam treinadas o 
suficiente para reconhecê-Lo. 
 
Quem é Jesus? (20/06/1964) § 75 
E Ele tratou com o povo mais baixo e mais pobre. E foi rejeitado pelas sociedades mais 
elevadas. Foi rejeitado pelos Seus, a igreja que devia tê-Lo conhecido, mas eles não 
conheceram. Eles não estavam treinados na Palavra para conhecê-Lo. 
 
E até mesmo hoje entre ministros da Mensagem lhes falta esse mesmo treinamento para 
saber Quem é Jesus. 
 
Algum tempo atrás eu publiquei numa rede social alguns parágrafos de sermões do irmão 
Branham ainda sem tradução para o português onde o profeta dizia que Jesus tinha um 
Deus. Um pregador unicista apareceu com uma Escritura de João onde Tomé ao ver Jesus 
o chamava de “Meu Senhor e Deus meu”, para combater a William Branham e dizer que 
Jesus não tinha um Deus, mas que Ele era o próprio Deus. Seu treinamento unicista não 
lhe permitiu compreender que Jesus tem um Deus. E esse é o problema da maior parte dos 
pregadores da Mensagem: eles não estão treinados na Palavra para conhecê-Lo e muito 
menos para revelá-Lo para a Igreja. 
 
Agora, infelizmente há homens que se aventuram ao ministério só porque possui um dom 
de oratória ou de administração de empresas, e por causa de uma habilidade natural, pensa 
ter sido chamado ao ministério. O que esses homens fazem é, ao invés de promover o reino 
de Deus, promovem confusão. 
 
A Influência de Um Homem Sobre o Outro (13/10/1962) §§ 68-70 
Porém poderia você imaginar um rei tão destreinado visto que para encontrar um homem—
seu próprio homem—com a bola correndo até o gol, e então ao invés de tentar vencer o 
inimigo dele, o time adversário, para deixar seu próprio homem que está com a bola partir 
com ela, cada homem tentando tirar a bola de sua mão? Ora, está-se fadado a perder. E 
hoje, nós temos a mesma coisa. Quando nós vemos Deus surgir em cena, e vai abençoar 
uma certa coisa, vamos manter todos os inimigos longe dele. Vamos usar nossas 
influências como jogadores de defesa, não corredores, jogadores de defesa que protegem 
o corredor, que o deixam levar a bola até o fim, porque não há oposição, tudo que se tem 
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a fazer é simplesmente continuar correndo. E nós deveríamos ser jogadores de defesa. Eu 
falo para o mundo inteiro, vocês sabem, para os Homens de Negócio do Evangelho 
Completo, em volta do mundo, organizando sedes locais. E há não muito tempo atrás 
quando, creio eu, foi em Kingston, Jamaica, quando tinham Castro e todos eles ali nesta 
reunião (ou tínhamos ido até o seu local, essa é a maneira que foi), e as pessoas célebres 
de todas as partes das ilhas estavam ali; e aqueles homens de negócios estavam tentando 
pregar o Evangelho. Ele está fora do seu lugar. Nós pregadores temos dificuldade o 
suficiente para manter isto em nível. E eles usam toda influenciazinha que possam 
encontrar, e toda tecnicazinha desta maneira e daquela maneira, e mantêm isso tão 
confuso que não se sabe o que fazer. 
 

Aptos Para o Reino 
 
Existem até mesmo ministros tentando pregar a doutrina da Mensagem sem o mínimo de 
humildade para aprender com aqueles que ensinam corretamente, e depois acabam 
criando mais dúvidas e confusão do que esclarecimentos. São ministros destreinados e 
inaptos para o reino. 
 
Eu assisti a um vídeo onde um ministro da mensagem admitiu ter pregado unicismo por 
muitos anos somente porque lhe ensinaram daquela maneira – como ele mesmo disse, isso 
foi um “Maria vai com as outras” – e que agora estaria se corrigindo ao pregar que Deus 
tem um Filho e que este Filho tem um Deus. Porém no culto seguinte, ao voltar a tratar 
sobre o assunto, talvez devido à pressão que sofreu dos que lhe cercavam, declarou que 
apesar de crer que Jesus era o Filho de Deus e nosso Irmão mais velho, não cria que esse 
mesmo Filho houvesse tido uma preexistência, que é justamente o que o unicismo também 
descrê, voltando assim para a mesma coisa que ele alegou ter abandonado. 
 
Certa vez Jesus entregou uma palavra para pessoas que atuam dessa maneira: 
 
Lucas 9:62 
E Jesus lhe disse: Ninguém, que lança mão do arado e olha para trás, é apto para o reino 
de Deus. 
 
Ele não é apto porque o seu treinamento está todo errado. Quando alguém está ainda cheio 
de teologia unicista, Cristo não pode ser revelado para ele. Deus somente pode usar vasos 
que estejam vazios de si mesmos para que então Ele possa enchê-los com Seu Espírito e 
Sua Palavra. É esse tipo de treinamento que Deus impôs a Moisés no passado e Ele faz o 
mesmo para com todos. 
 
Perfeita Força Por Perfeita Debilidade (19/11/1961) § 341 
Essa é a necessidade de hoje. É disso que precisamos hoje, que são de vasos vazios, 
sim, senhor, então Deus pode enchê-los. E você não pode levá-los... Deus não pode usá-
los enquanto eles já estiverem cheios. Se você está cheio de treinamento teológico, 
(treinamento unicista, trinitário ou ariano) Deus não pode usar você. Deus tem que ter 
vasos vazios para que Ele possa enchê-los. 
 

Um Treinamento Errado Jamais Dará o Entendimento Correto 
 
Eles leem algumas afirmações onde o irmão Branham diz que aquele bebê na manjedoura 
era o próprio Deus recém-nascido, mas isso porque eles não são treinados na Mensagem, 
pois o irmão Branham disse que Deus, Jeová, o Pai de Jesus não habitava em Seu Filho 



8 
 

até o batismo no rio Jordão. O irmão Branham disse que aquele que nasceu de Maria não 
era Deus, mas o Seu Filho. 
 
Nomes Blasfemos (04/11/1962) 
Agora, eles estavam olhando para aquele pequeno corpo que nasceu de Maria. Está 
vendo? Aquele não era Deus; aquele era o Filho de Deus, mas Deus estava naquele 
corpo. Era Deus. Ele disse: “Se Eu não fizer as obras de Meu Pai então condenai-Me...”. 
 
Porém um crente treinado apenas na teologia unicista jamais poderá entender essas 
coisas. 
 

O Treinamento de Deus nos Dá Suporte 
 
Como vimos, todo filho treinado deve suportar todo o tipo de pressão a que ele é submetido 
até ser provado que ele adquiriu caráter suficiente para assumir os negócios do Pai. E até 
que ele morra para si jamais será aprovado. 
 
Existe uma grande pressão que é exercida, tanto sobre um ministro, quanto a um filho de 
Deus qualquer, e a menos que ele seja um filho ou um ministro de Deus treinado, ele não 
conseguirá resistir à pressão e será forçado a reconsiderar o seu posicionamento e olhar 
para trás. 
 
A Ele Ouvi (11/07/1962) §§ 25, 28, 49-51 [Sem tradução] 
E agora, antes que você possa ser cheio do Espírito Santo, você tem que morrer para si 
mesmo em primeiro lugar, a fim de ser nascido de novo. (...) Nós verificamos muitas vezes 
que as pessoas simplesmente que não conseguem suportar a – a pressão que é – de 
ser um cristão é porque eles nunca realmente morreram para si mesmos, e 
renasceram de novo, feitos dos moldes de Deus para suportar a carga, a pressão que 
vem de encontro a um verdadeiro cristão. (...) Tente andar como um verdadeiro santo de 
Deus, e descobre que a pressão bate contra você assim, e você perderá o controle e 
voltará para onde você estava para começar. Mas se você foi nascido de novo, e realmente 
cheio do Espírito de Deus, então você é pressurizado por Deus para suportar a pressão 
que o mundo pode colocar contra isso assim. Mas deve ser assim primeiro. (...) Aqui 
estava Deus ali. Agora, Ele estava fazendo exatamente o que Ele lhes pediu para fazer. 
Agora, em uma grande herança do pai, onde ele tinha, ele tinha muitos homens contratados 
trabalhando para ele. Agora, isso é um pequeno ensino aqui. Eu espero que isso não fira, 
mas eu só quero fazer um ponto, e deixar a fé correta, de modo que quando começarmos, 
estaremos com o pé direito. Observe. Agora, quando um filho bebê nascia nesta família – 
desse pai, ele nasceu um filho. Mas mesmo assim, ele não tinha herança, assim como um 
filho. Agora, aí está onde eu penso que nós pessoas do Evangelho Completo 
desapontamos um pouco sobre nossa doutrina. Veja, nós tomamos uma pessoa e dizemos: 
“Bem, agora ele está cheio do Espírito Santo. Ele fala em línguas. É isso”. Não, você 
apenas começou. Você acabou de nascer na família. Isso é tudo. Essa é a razão que nós 
hoje – nossas igrejas não estão progredindo da maneira que deveriam estar. Eu acho que 
depois deste grande reavivamento que tem varrido o mundo nestes últimos anos, eu acho 
que os santos de Deus deveriam estar nos lugares celestiais por toda parte, e o poder de 
Deus entrar nos hospitais e em outros lugares, e grandes sinais e maravilhas e milagres 
acontecendo. Mas Ele não consegue fazer as pessoas se posicionarem por muito 
tempo. (Por que isso? Porque as pessoas não se permitem ser treinadas. Não querem. 
Elas não aceitam de coração a disciplina e a correção da Palavra) Se semearmos sementes 
denominacionais, nós colheremos denominacionais. É exatamente isso. Isso é o que nós 
temos feito. Se você observar aquela palavra ali no hebraico, chuva temporã e serôdia; 
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chuva temporã significa uma chuva de semeadura. E então quando o Espírito cai, cai sobre 
justos e injustos. Se semeamos sementes denominacionais, nós apenas ceifamos a 
colheita denominacional. Isso é o que temos feito. Os batistas tomaram mais de um milhão 
em 1944. É difícil dizer o que eles são agora, após o grande evangelista Billy Graham e 
muitos deles passarem. Olhe para os nossos pentecostais, por meio de Oral Roberts e 
Tommy Osborn, e grandes homens assim. Bem, o que nós fizemos? Nós acrescentamos 
membros, obtemos igrejas melhores, maior adesão. O que nós precisamos é de 
qualidade e não de quantidade. (Só o treinamento produz filhos de qualidade) Esse é o 
problema. Essa é a caça da Noiva hoje. Eleazar teve um tempo horrível procurando – 
procurando qualidade. E depois deixá-la pronta para ir era a próxima coisa, depois que ele 
encontrasse. Então essa é – essa é a próxima coisa a fazer. Nós estamos caçando isso 
agora. O Espírito Santo, o servo de Deus como Eleazar foi, está caçando por essa 
qualidade, essa genuinidade, aquele algo que não voltará atrás na Palavra de Deus. 
Isso estará lá, vivo ou morto, e dizer que é a verdade. “Deus disse assim. Isso encerra o 
assunto”. Acabamos de pregar no culto de uma semana aqui em Grass Valley sobre Abraão 
em sua descendência, e assim por diante. Como que essa genuína Descendência Real de 
Abraão se apossa nessa Palavra. Independentemente do quão ridículo ela soa ou qualquer 
outra coisa, ele permanece com ela porque ele é a descendência de Abraão. Isso mesmo. 
 

Cada Filho do Reino de Deus é Tentado 
 

O irmão Branham também disse que tão certo quanto saber que você será salvo, também 
é certo de que você será testado, porque se somos ordenados a crer em toda a Palavra, 
também somos ao mesmo tempo tentados a não crer em toda a Palavra, e faz parte do 
treinamento dos filhos de Deus passar por todo o tipo de prova, até mesmo de negar ou 
acrescentar algo à Palavra. 
 
Investimentos (24/11/1962) § 23 [Sem tradução] 
Depois de ter recebido esta posição que eu estou falando esta manhã, a segurança, a 
segurança da salvação, você sempre é tentado. E sempre existe... O Reino de Deus não 
vem pela observação, e nós sabemos que você é tentado. Cada filho que vem a Deus 
deve ser um filho treinado. 
 
O povo de Deus sempre foi tentado a aceitar um arrazoamento no lugar da Palavra de 
Deus, e é justamente isso que lhe impede de ter uma boa confissão de sua fé; por isso que 
Paulo disse: “Rogo-vos, que andeis de modo digno da vocação com que fostes chamados”. 
 

Quando o Último Filho de Deus Treinado Entrar Cristo Virá 
 
Deus chama a cada um de Seus filhos para o Seu reino, mas ele precisa ser treinado para 
ser o tipo certo de filho, e como disse o irmão Lee Vayle, o irmão Branham entendia que a 
ressurreição e o arrebatamento da Noiva de Cristo só ocorrerá após o último eleito treinado 
por Deus entrar no Corpo de Cristo. 
 
Perguntas e Respostas Sobre a Deidade 3 (4/11/2000) § 65 – Lee Vayle 
Então quando aquela última pessoa entra, e filho treinado, aquilo que disse Irineu, Ele virá. 
Quando o último membro eleito da Noiva, o corpo de Cristo entrar... O irmão Branham 
acrescentou “filho treinado”. E o irmão Branham foi mais correto do que Irineu. Irineu foi 
ensinado apenas por Policarpo, um aluno de João; William Branham foi ensinado por Deus. 
 
A Restauração da Árvore Noiva Nº. 12 (05/02/1994) Lee Vayle [Sem tradução] 
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E aqui diz a você bem aí claramente, que quando o último membro eleito entrar, e filho 
treinado, haverá uma Ressurreição e um Arrebatamento. 
 

O Tipo Certo de Filho Aceita Ser Treinado Por Deus 
 
Então entendemos que o tipo certo de filho é aquele que recebe o treinamento correto e 
aceitou ser disciplinado. 
 
Nomes Blasfemos (04/11/1962) 
Vocês se lembram no Livro de Mateus, capítulo 17, versículos 1 ao 5, Jesus no Monte da 
Transfiguração? Vocês já me ouviram... “A Ele Ouvi”, aquele sermão que eu, há não muito, 
aqui mais ou menos um ano atrás, preguei, que tornou-se tão popular: “A Ele Ouvi”. A 
colocação de um filho em posição em Efésios 1:5 também: “Deus nos predestinou para 
filhos de adoção.” Veja, uma família... Quando um filho nasce nela, é filho nessa ocasião. 
Mas aquele filho tinha instrutores para criá-lo. E se esse filho nunca chegasse a – a ser o 
tipo certo de filho, ele nunca se tornava herdeiro. Mas se ele fosse o filho certo, e filho 
que obedecesse a seu pai, então aquele filho era adotado ou colocado na posição. Ele se 
tornava herdeiro do que o pai tinha. E é isso o que Deus estava fazendo no Monte da 
Transfiguração. Quando Ele tomou Seu próprio Filho, depois de ter sido provado Ele ser o 
Filho certo (está vendo?), e havia resistido todas as tentações, Ele O levou no Monte da 
Transfiguração e fez sombra sobre Ele. Sabe, no Antigo Testamento tomavam um filho, 
vestiam-no de boa e bela vestimenta, e o colocavam diante do público. E tinham uma 
cerimônia de colocação, ou chamamos de adoção. Aí em Gálatas, de certo modo acho que 
São Paulo se referiu a isso como adoção de filhos. Agora, ao colocar um filho... Os ministros 
entenderão, e os leitores espirituais da Bíblia, uma colocação deste filho. Em outras 
palavras, o filho era filho quando nascia. Foi aí onde o nosso povo pentecostal cometeu seu 
erro. Nascer na família pelo Espírito Santo, isso mesmo, mas depois devemos ser o tipo 
certo de filhos, instruídos pelo instrutor certo. Está vendo? Agora, se um homem na era 
antiga pensasse em seu filho, e quisesse que ele fosse o tipo certo de filho, ele pegava o 
melhor instrutor que pudesse achar, o melhor professor; porque queria que seu filho 
crescesse a ser como seu pai. Está vendo? Então ele pegava o instrutor certo. Agora, se 
um homem na terra pensava no melhor instrutor, e Deus, nosso Pai? Agora, Ele nunca 
pegou bispos, e cardeais, e sacerdotes; Ele pegou o Espírito Santo para ser o nosso 
Instrutor. E o Espírito Santo é o nosso Professor. E Ele - Ele está na Igreja, e Ele leva 
recado ao Pai. 
 
Quero chamar mais uma vez a sua atenção para algumas palavras que o irmão Brian me 
disse acerca dessa questão: 
 
Irmão Diógenes, lembre-se que no “Espírito de Adoção”, o irmão Branham disse que você 
poderia nascer de novo, o que faz de você um membro da família. Você é um filho, mas se 
você não é o tipo certo de filho, você não receberá herança. Para mim, e eu posso estar 
errado, isso mostra que não só deve haver uma verdadeira revelação desta Palavra para a 
hora, mas uma vida que seja compatível com essa Palavra. Você tem visto por si mesmo 
que alguns irmãos aceitam a doutrina, e talvez haja um nascimento genuíno que tenha 
ocorrido, mas a sua vida não é agradável ao Pai. Eles não estão manifestando a Vida, 
eles só falam disso. Eu creio que se você tem realmente morrido e Cristo verdadeiramente 
assumido a sua vida e está vivendo sua vida para você, Deus não poderia de modo algum 
separar você Dele mesmo. Como Paulo disse: “Nada pode nos separar do amor de Deus 
em Cristo Jesus”. Eu acho que o que o irmão Branham está falando é de pessoas que são 
genuínos cristãos na doutrina, mas falta o Espírito Santo vivendo a sua vida por eles. Deve 
haver a dinâmica juntamente com a mecânica. Somente cristãos nascidos de novo irão ao 
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arrebatamento, mas lembre-se, eles devem ser o tipo certo de filho, sempre sobre os 
negócios do Pai. 
 

Um Caráter Aperfeiçoado 
 
Então todo o tipo certo de filho irá demonstrar um bom caráter aos olhos de seu Pai, e um 
bom caráter é formado por meio de um contínuo processo de quebrantamento. Porém 
lembre-se que é o próprio Espírito Santo, nosso Tutor, que fará isso em nós. 
 
Romanos 8:13 
Porque, se viverdes segundo a carne, morrereis; mas, se pelo Espírito mortificardes as 
obras do corpo, vivereis. 
 
Ninguém pode mortificar as obras do corpo a menos que o próprio Espírito Santo esteja no 
crente para que Ele mesmo possa fazer isso. Quando morremos para nós mesmos é que 
conseguimos fazer as obras de Cristo. Devemos diariamente buscá-Lo, desejando fazer 
aquilo que é correto diante de Seus olhos e sermos testemunhas para que outros também 
possam conhecê-Lo, seja pela Palavra ou pela Sua própria vida manifestada em nós. 
 
 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões do 

irmão Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido 

encontrada nenhuma tradução para o português. 
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